

ALFREDO PORRAS

DIPUTADO ★ FEDERAL

INFORME DE ACTIVIDADES LXV LEGISLATURA



ACTIVIDADES LEGISLATIVAS

En este tercer año del cierre legislativo, tuvimos muchas actividades de gestión, y también de aporte como miembros de Nuestro Partido.

Pero vamos a tratar primero, de dar con precisión los logros que como diputados se hicieron en base a la gestión y al acompañamiento y al apoyo de la Cámara para lograrse.

Para mí, fue satisfactorio ver obras de infraestructura, por ejemplo, el puente de Santa Cruz en la Riviera, que es un lugar de mucho prestigio por el tipo de turismo, ya que ahí se encuentra uno de los arrecifes más hermosos del mundo.

Hace apenas unos días, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, entregaron la Clínica del ISSSTE en la comunidad de Cabo San Lucas, la cual pertenece al distrito 02 de Baja California Sur, el cual dignamente represento.

Nos dio mucho gusto, una obran tan sentida, en la cual hicimos la solicitud tramitamos el recurso y es producto del presupuesto del año pasado, que se reflejó este año, al final de esta gestión.

Créanme, créanme los Cabos es un destino turístico de lujo, pero en cuestión médica. tiene muchos derechohabientes y había desatención permanente para ellos ya que la mayoría de casos difíciles clínicamente hablando, eran trasladados a la Paz con muchas dificultades.

Y bueno tocando ese tema, quiero agradecer públicamente al ISSSTE Nacional, al hospital 20 de noviembre, porque tuvimos no menos de 30 solicitudes de atención y traslados de Baja California Sur, que fueron atendidos con diligencia y prontitud y de todos los casos, fueron resueltos son sana intervención del personal clínico médico. Es por ello este reconocimiento a esta Institución.

Con beneplácito informamos, de toda la gestión de justicia carretera para Baja California Sur, hemos estado trabajando, y hemos escuchado buenos comentarios al respecto, en este momento en las reuniones que se están haciendo nuestra

presidenta electa Claudia Sheinbaum, ha hecho el anuncio por fin, de retomar la carretera transpeninsular, obra que se hizo en 1973 fue inaugurada por el presidente de aquella época es un destino que va desde San José del Cabo hasta Ensenada, estamos hablando de más de 1500 kilómetros, nuestra presidenta lo ha anunciado, y es un regocijo para todo el estado, el hecho de que se vaya a consolidar esta importante obra.

En material educativo hicimos gestiones para becas, solicitudes de admisión en prestigias Universidades, todas con el correspondiente examen y a veces batallando en algunos casos por no ser de las localidades donde los sudcalifornianos querían estudiar, hago publico mi reconocimiento a los Directores, Rectores y Directores Generales de las Instituciones más prestigias del País, porque en un alto número recibieron a sudcalifornianos y sudcalifornianas que hoy están cursando las carreras profesionales, mis respetos para todas las Instituciones Educativas y para la Secretaría de Educación Pública.

Nuestra Permanente lucha como miembro de la Comisión de Cambio Climático y de Medio Ambiente, la ciframos mucho en el municipio de Los Cabos, donde una y otra vez se ve amenazada la especie del Dorado, porque aparte de que es un rico platillo, lo quiere hacer comercial se ha insistido mucho en este tema, en las dos legislaturas, tuve la oportunidad de pelearlo y hoy de nuevo consolidamos que el pez dorado es parte de la cadena alimenticia de los picudos, el pez vela, el marlín y que por lo tanto además de ser una especie migratoria no podemos considerarlo como pesca comercial, porque se abatiría y disminuiría la presencia de los picudos en la zona y con ello también se alejaría a la gente de la pesca, los Cabos su origen turístico, la belleza de sus playas y mares, se inició precisamente con la pesca deportiva.

Es por ello que apoyamos, e hicimos una lucha ante la instancia de la SEMARNAT y de Áreas Naturales Protegidas, de querer revertir algunas zonas deprimidas y ellos querían hacer zona Natural Protegida la Sierra de la Giganta y Guadalupe con 1,600,000 hectáreas, 20 ejidos involucrados, después la bajaban a 900 con 2 ejidos involucrados, finalmente entendimos todos, que lo mejor era el dialogo, fuimos recibidos a solicitud de las ejidatarias, ejidatarios por la secretaria de SEMARNAT. Mi agradecimiento a todas y todos los que conforman esta dependencia, porque finalmente impero el dialogo, y el propósito de preserva lo hacen los propios

ejidatarios, un reconocimiento a todos y cada una de las personas que integran la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

Como secretario de la Comisión de Deporte, la gestión que hicimos básicamente fue apoyar a los equipos sudcalifornianos de diversas categorías, y a atletas que eran requeridos a presentarse en entidades del país, sobre todo en la busca de transporte, hospedaje y alimentación, en las justas deportivas en las que participaban, lo realizamos con mucho gusto, con toda la intención de ser útiles, a tan importante sector social, los sudcalifornianos no por su lejanía, no por las distancias, deben de faltar a las justas es la sumas de voluntades las que hacen posible este asunto, convergíamos los diputados de Baja California Sur de todos los partidos para unirnos en el esfuerzo, el deporte es la mejor medicina preventiva que existe en el País, fue muy honroso para mí, ser miembro de esta Comisión.

Para mí fue un honor tener participaciones en Tribuna, ser de los primeros en llegar al salón de Sesiones, entender que el pueblo nos apoyaba para que tuviéramos esta responsabilidad, esta para mí fue la prioridad, estar siempre en el debate, formar parte de la LXV Legislatura.

Lo mejor que me pudo pasar es estar en dos legislaturas, donde fue terminante para efecto de que se consolidara la 4T, es histórico y para mí es un honor haber estado en ello.

Subir a la tribuna era un reto y una emoción para apoyar las políticas públicas, el compromiso social, el devenir de México, el salir de las situaciones en las que nos hemos encontrado, aprobar la construcción de hospitales, escuelas, tener más medicinas, apoyos, etc. representan algo que se ha olvidado, que los diputados solo somos representantes del pueblo ante el gobierno, y que por lo tanto tenemos que hacer esa gestión con el gobierno, ser la voz del pueblo, y fue muy honroso para un servidor estar en la Cámara de Diputados, tanto en la LXIV y LXV legislatura.

Los sudcalifornianos, por nuestra condición geográfica nuestra aridez y nuestro desierto, solo tiene las recargas que llegan producto de los fenómenos hidrometeorológicos, o llamados ciclones quiero hacer una especial mención, porque en dos ocasiones que el Estado de Baja California Sur, fue impactado por estos fenómenos contamos con el apoyo solidario del Coordinador del Grupo Parlamentario de

Morena, el Diputado Ignacio Mier y de todo su equipo, para efecto de hacer llegar materiales a las zonas más devastadas, en los dos casos de siniestros fuimos inmediatamente apoyados por el equipo antes mencionado.

En Mulegé se dieron apoyos, es así como el municipio en evento público reconoció a la Cámara de Diputados, el año pasado, otra vez el estado fue impactado por el huracán Hilary, y nuevamente recibimos el apoyo por parte del Coordinador el Dip. Ignacio Mier y todo su equipo, aplicaron la ayuda conveniente para que se generaran condiciones de vivienda, porque hubo una pérdida total de casas en muchas de las poblaciones alejadas de las cabeceras municipales.

El más amplio reconocimiento a los sudcalifornianos, a la Cámara de Diputados, al Dip. Ignacio Mier Coordinador del GP-MORENA. Por su solidaridad, por ser siempre los más aliados con el pueblo de México.

Hoy estamos concluyendo nuestro periodo legislativo, no tengo más que palabras de agradecimiento para todas las personas que conforman este Honorable Congreso de la Unión, la Secretaría General, al Personal de Resguardo y Seguridad, al personal técnico y administrativo, porque su servidor Alfredo Porras Domínguez del 02 distrito federal electoral del estado de Baja California Sur, siempre recibió su ayuda, su generoso respaldo y el amplio reconocimiento para la gente de Baja California Sur.

Mis respeto y admiración a todos los trabajadores de este congreso, en especial a mis colaboradores y amigos Dulce Polo, José Noé Fernández y Noé Fernández Viazcan.

Atentamente

